

FRÉDÉRIC MISHELETTI ÉLU PRÉSIDENT D'IESF

A l'occasion du Conseil d'administration d'IESF qui s'est réuni le mardi 25 mars, Frédéric Mischeletti, ingénieur diplômé des écoles CentraleSupélec (1996) et de Centrale Méditerranée (1995) a été élu à la présidence d'Ingénieurs et Scientifiques de France (IESF) jusqu'à la prochaine Assemblée Générale Ordinaire du 23 juin 2025. Il succède à Bernard Cathelain qui était à la tête d'IESF depuis janvier 2024.



À la tête d'IESF, le nouveau Président souhaite renforcer le rôle de l'association comme porte-parole de la communauté des ingénieurs et scientifiques. Il vise à promouvoir l'innovation, l'éthique et la responsabilité sociétale dans l'ingénierie, tout en favorisant les échanges internationaux et intergénérationnels.

Frédéric Mischeletti a déclaré :

« Je suis honoré de la confiance que le Conseil d'administration m'a accordée. Mon objectif est de rassembler notre communauté autour des défis technologiques et sociétaux actuels.

Ensemble, nous allons travailler pour valoriser l'expertise des ingénieurs et scientifiques français, encourager la diversité dans nos métiers, et contribuer activement aux grandes transitions de notre époque. »

Son parcours :

Frédéric Mischeletti a mené une carrière internationale, principalement en Grande-Bretagne et en Belgique, au sein de grands groupes multinationaux. Il a occupé des postes de direction dans le domaine des technologies de l'information et de la transformation numérique chez Procter & Gamble, Hewlett Packard Enterprise, DXC Technology, et plus récemment chez Serco en tant que Directeur des Services Numériques et Technologiques pour l'Europe.

Avec plus de 25 ans d'expérience, M. Mischeletti s'est spécialisé dans le développement et la mise en œuvre de solutions IT globales, la gestion de programmes complexes et la direction d'équipes multiculturelles. Il a notamment dirigé des projets stratégiques pour des clients tels qu'Alcatel-Lucent, Nokia et Uniper.

Frédéric Mischeletti est fortement engagé dans le milieu associatif des ingénieurs :

- Administrateur CentraleSupélec Alumni depuis 2020 et de IESF depuis 2021
- Président du Groupe Belgique pour CentraleSupélec Alumni depuis 2013
- Membre de la Société Européenne des Ingénieurs et Industriels en Belgique

Il a par ailleurs été administrateur-fondateur de l'Union des Français de l'Étranger en Belgique de 2007 à 2013

Sur proposition de **Frédéric Mischeletti**, le conseil d'administration a reconduit son nouveau bureau exécutif jusqu'à la prochaine AGO du 23 juin.

- **Marie-Liesse Bizard**, Vice-présidente Enquête
- **Nicole Bomo**, Vice-présidente, IESF régions et adhérents
- **Florence Ferry**, Vice-présidente PMIS
- **Aurélien Guez**, Vice-président Jeunes promotions
- **Clément Lefebvre**, Délégué International
- **Romain Lochu**, Président des Comités sectoriels
- **Romain Schneider**, Trésorier
- **Ange Valli**, Secrétaire Général

➔ Découvrir les visages du nouveau Bureau Exécutif d'IESF 2025 : https://www.iesf.fr/752_p_49879/le-bureau.html

➔ Découvrir la totalité du Conseil d'administration : <http://conseildadministration.iesf.fr/>



A propos d'IESF :

Ingénieurs et Scientifiques de France ([IESF](http://www.iesf.fr)) est une association représentant la profession des Ingénieurs et/ou Scientifiques. Plus d'un million d'entre eux sont inscrits dans son répertoire. Reconnue d'utilité publique depuis 1860, IESF fédère des associations d'anciens élèves d'écoles d'ingénieurs, des associations scientifiques, techniques et professionnelles.

IESF est présent sur tout le territoire français grâce à son réseau régional. Ses experts, organisés en comités sectoriels ou par métier, développent tout un ensemble d'actions vers les pouvoirs publics, le monde de l'éducation, le monde politique et celui des entreprises. Ils mettent ainsi en valeur le rôle essentiel des ingénieurs et des scientifiques dans le développement économique et durable de la France.

IESF représente aussi la France auprès des organisations d'ingénieurs internationales, est membre d'Engineers Europe (Fédération européenne des associations nationales d'ingénieurs) et également membre de la WFEO (Fédération Mondiale des Organisations d'Ingénieurs), IESF favorise la reconnaissance mutuelle des formations et des compétences dans le monde.

Contact Presse IESF : presse@iesf.fr | www.iesf.fr | <http://linkedin.iesf.fr> | <http://youtube.iesf.fr>